



# Don Enrique Casadesús y Poudevida HA FALLECIDO

HABIENDO RECIBIDO LOS ULTIMOS SACRAMENTOS

( E. P. D. )

Su afligida esposa doña Emilia Sistach, hija Lolita, madre doña Dolores Poudevida viuda de Casadesús, abuelas, padres políticos don Ignacio Sistach y doña Teresa Planagumá, hermanos políticos, sobrinos y sobrinas, primos y demás parientes y la razón social **Benavent hermanos**, ruegan a sus amigos y conocidos le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir mañana domingo, día 11 del actual, a la casa mortuoria, Hospital, número 108, 2.º, a las once de la misma, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de San Agustín y de allí a su última morada (Cementerio nuevo).

No se invita particularmente



# D. Pedro Casasaya y Comajuncosa HA FALLECIDO

( E. P. D. )

Su desconsolada esposa doña Francisca Guu, hija, madre, madre política, hermanas, hermanas (presentes y ausentes), sobrinos, primos y demás parientes, suplican a sus amigos y conocidos le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir mañana domingo, día 11 del actual, a las diez de la misma, a la casa mortuoria, Villadomat, núm. 14, para acompañar el cadáver a la iglesia de Santa Madrona y de allí a su última morada (Cementerio del Este.)

No se invita particularmente

Se confirma en San Petersburgo la noticia de que ha dimitido el general Linievitch.

Por informes que se dice de buen origen, se asegura que la Duma no podrá reunirse hasta el próximo otoño, a causa de divergencias surgidas acerca de la fórmula de convocación, la cual se cambia diariamente, pues el ministerio se halla dividido en dos campos, una favorable a Witte y otra contraria a él.

En Sebastopol continúa haciéndose muchas prisiones políticas.—Blasco.

### La Conferencia

Paris 7, 7'41 noche

La prensa de Berlín no hace hoy comentario alguno acerca de la Conferencia de Algeciras, limitándose a publicar telegramas de escasa importancia.

Opinando el gobierno alemán que los periódicos no pueden hacer ahora más que vagas suposiciones, se niega a darles informes acerca de las negociaciones entre Revoil y Radowitz, para no perjudicar el buen resultado de las mismas.

El público alemán se muestra ya muy indiferente a todo lo relativo a la Conferencia de Algeciras.

### Funerales

De Copenhague dicen que el lunes será transportado el féretro del rey Cristián a la capilla de Polonia, donde se han de verificar los funerales.

Esta mañana ha llegado a la capital de Dinamarca el rey de Grecia.

### Manifiesto imperial

El emperador Francisco José está preparando la publicación de un manifiesto en que explica el rompimiento con la oposición húngara y hace también algún avance acerca de la probable disolución, tal vez muy próxima, del Parlamento de Hungría.—Blasco.

### Una equivocación

Paris 9, 10'33 noche.

Han sido tan persistentes en Copenhague estos últimos días los rumores de la gravedad en que se hallaba el rey Eduardo, que hoy ha circulado la noticia de su muerte, habiendo sido en algunas librerías expuesto se retrato con un crespón; pero luego se ha reconocido el error, pues el rey Eduardo se encuentra mejor cada día.

### La novia del Rey

Las princesas de Battenberg han pasado hoy por París, y han visitado también el Museo del Louvre.—Blasco.

### Ultimas noticias

Paris 10, 1'27 madrugada. —(Por cable.)

En Moritzburg han ocurrido serios desórdenes con choques violentos entre los indígenas y la policía, resultando de ellos algunos muertos y heridos, entre los primeros un inspector.

—En Johannesburg ha ocurrido una tremenda catástrofe. Las lluvias han inundado las minas de South-Rose, mu-

riendo en ellas ahogados cincuenta y cinco mineros.—Blasco.

### Cierre de Bolsa

Madrid 9, 21'55.

El 4 por 100 interior a 79'55 contado y fin mes.

El 5 por 100 amortizable, a 100'00.

Acciones del Banco de España, a 417'50.

Acciones de la Compañía Arrendataria de Tabacos, a 379'50.

Franco, a 20'90.

Libras, a 20'83.

Después del cierre, el interior fin mes a 79'55 dinero.

Azucareras:

Acciones preferentes, a 71'50.

### Telegramas comerciales

Valladolid 9.—En los almacenes del Canal se ha vendido el trigo a 46'50 reales fanega, y en los Generales a 46'75.

Mercado sostenido.—El correspondiente.

Rioseco 9.—Se ha pagado el trigo a 45'50 reales fanega.

Mercado sostenido.—El correspondiente.

Nava del Rey 9.—Se ha cedido el trigo a 46'00 reales fanega.

Mercado sostenido.—El correspondiente.

Medina del Campo 9.—El trigo de 45'00 a 45'50 reales fanega.

Mercado sostenido.—El correspondiente.

Arévalo 9.—Se ha cotizado el trigo a 47'50 reales fanega.

Mercado sostenido.—El correspondiente.

Salamanca 9.—El trigo de 46'00 a 46'25 reales fanega.

Mercado sostenido.—El correspondiente.

Peñafiel 9.—Se ha detallado el trigo a 46'50 reales fanega.  
El centeno a 80 y la cebada a 28.  
Mercado sostenido.—El correspondiente.

### Movimiento marítimo

(Servicio particular de LA VANGUARDIA)

Tarragona, 9.

Ha llegado, procedente de Bilbao y Valencia, el vapor *Cabo Peñas*, que saldrá esta noche para Barcelona y Marsella.

La corbeta uruguaya *Margarita* ha suspendido la salida a causa del temporal de viento que reinaba esta madrugada. Zarpará mañana para Santa Pola, donde cargará sal, dirigiéndose luego a Filadelfia.—A.

Alicante, 9.

Llegados los vapores *Játiva*, *San José* y *Soto*.  
Salidos: *Játiva*, *San José*, *Soto* y golich *Muriel*.—Ferrer.

Málaga, 9.

Llegados los vapores *Cabo Nao*, *Anselmo*, *Primero*, *Adour*, *Bohita* y *Kong Frade*.  
Salidos: *Adour*, *Cabo Nao*, *Anselmo*, *Primero* y *Kong Frade*.—Sans.

Valencia, 9.

Llegados los vapores *Benita*, *Alcira*, *Cabo Oropesa*, *Felisa*, *Mattias F. Bayo*, *Vale*, *Araña*, *Comercio*, *Vicente Sanz* y *Vicente Ferrer*.  
Salidos: *Benita*, *Alcira*, *Cabo Oropesa*, *Felisa*, *Mattias F. Bayo*, *Vale*, *Runo* y *Rackocsy*.—Llorente.

Bilbao, 9.

Entrados: *Santoña*, *Cabo Quejo*, *Marqués de Mudeia*, *Rosell*, *Cairo*, *Riojano*, *De Fontain*, *Nelson*, *Sigurd*, *Dyle*, *Coqueril*, *Thor*, *Innesmoor* y *Otoracio*.  
Salidos: *Jacellanaga*, *Marzo*, *Nervión*, *Ivemalat*, *Earl of Dunfries*, *Chio*, *María Gertruda*.

El capitán afectando la mayor calma, miró tranquilamente a ambos.

Bucaille, indolentemente apoyado en el timón, tenía los ojos fijos en el horizonte.

En cuanto a Rubentel, con la cabeza baja, miraba en las superficies de las aguas, el argentado reflejo de los pecillos que continuamente pasaban.

—¡Este es el momento!—se dijo Malory.—¡Animo! ¡Es preciso!

Inmediatamente, con la seguridad del hombre que ha meditado durante largo tiempo un golpe, lanzóse sobre Bucaille y le hirió violentamente con su puñal, que desapareció hasta la guarda en el pecho del infeliz.

Este lanzó, no un grito, sino un ahogado suspiro; cayó hacia atrás y, como estaba sentado sobre la borda de la barca, la parte de su cuerpo que se inclinó sobre el agua arrastró a la otra, haciéndole caer al agua, que se tiñó de sangre en torno suyo.

Malory vió sobresalir, un instante, los pies de su víctima, y desaparecer luego.

Entonces se volvió hacia Rubentel.

Todo esto había pasado tan rápidamente que el notario, aterrado, no había tenido siquiera tiempo de ponerse de pie.

Continuaba sentado en el mismo sitio, con los brazos levantados hacia el cielo, ahogaba la voz, en su garganta, habiéndolo comprendido todo, sin haber visto casi nada.

Malory no le dió tiempo para hablar.

Arrojóle, a su vez, al agua, pero sin dejarle sumergir y, agarrándose a la barca, la imprimió una sacudida tan vigorosa que la hizo zozobrar.

¡En un minuto, fuese a fondo la embarcación!

Rubentel, en el momento en que desaparecía también, lanzó un grito de angustia que se perdió en las profundidades del abismo.

Entonces Malory se puso a nadar hacia una embarca-

sois el marinero a quien encontré en la taberna de Butts.

Bucaille quedó confundido ante tal osadía y repuso:

—En efecto, he tenido el honor de veros, una vez, en las circunstancias que acabáis de recordar.

Malory continuó:

—Tengo que dirigiros un reproche: ¿por qué os separasteis de mí tan precipitadamente, cuando yo acababa de manifestaros, con calor, mi deseo de servirlos?

Bucaille, indignado, estuvo a punto de contestar:

—¡Porque sois un ladrón!

Pero se contuvo y contentóse con decir:

—Después de haber estado a punto de aceptar vuestros generosos ofrecimientos, comprendí que no estaba bien, en mí, recibir limosna de un desconocido....

Cambiadas estas explicaciones, prosiguió la conversación en un tono que parecía atestiguar por ambas partes, la más completa confianza.

Oyendo a aquellos tres hombres, nadie hubiese adivinado los sentimientos que los agitaban.

Malory hacía esfuerzos para parecer amable, y sus interlocutores, fieles a su propósito de no dejar traslucir sus sospechas, no se mostraron menos atentos con él.

Eran las siete de la noche cuando los tres se levantaron de la mesa y, de común acuerdo, salieron juntos, dirigiéndose hacia el puerto, a fin de respirar el aire del mar.

Aunque se estaba ya en el mes de octubre, la noche se presentaba templada y clara.

Había oscurecido ya, pero la luna subía en el firmamento, inundado, con los rayos de su luz, la tierra y las olas.

La mirada penetraba sin trabajo en las lejanas brumas del horizonte.

En la rada, a alguna distancia de la orilla, veíanse los buques que allí habían anclado, pues lo avanzado de la hora no les permitía entrar en el puerto hasta el día siguiente.